

PlantaDoce.

Empresa

Abbott lanzará su prueba para la detección de anticuerpos frente al Covid-19

La compañía enviará a España pruebas a partir de este miércoles y tiene previsto distribuir 500.000 unidades a un gran número de hospitales españoles.

PlantaDoce
29 abr 2020 - 13:30



Abbott suma esfuerzos en la lucha contra el coronavirus. La compañía ha anunciado este miércoles la obtención de la marca CE de su prueba serológica de laboratorio para la detección del anticuerpo IgG frente al nuevo coronavirus SARS-CoV-2 que es el agente causante del Covid-19. El análisis de anticuerpos es un paso importante para establecer si alguien ha estado infectado previamente. Proporcionará un mejor conocimiento de la respuesta inmunitaria del paciente al virus como es el tiempo que los anticuerpos permanecen en el organismo y si estos confieren inmunidad. Este tipo de conocimiento podría contribuir al desarrollo de tratamientos y vacunas.

Esta prueba de detección de anticuerpos se suma a las pruebas actuales de Covid-19 de Abbott en España que ya se están utilizando en su equipo de laboratorio molecular

PlantaDoce.

m2000TM, según indica el grupo en un comunicado. Abbott enviará a España pruebas a partir de este miércoles y tiene previsto distribuir 500.000 unidades a un gran número de hospitales nacionales con la intención de alcanzar en el país **tres millones de pruebas al mes para finales de mayo.**

“Abbott se ha centrado especialmente en llevar al mercado pruebas de Covid-19 lo más rápidamente posible para ayudar a abordar esta pandemia”, según explica Luis García Bahamonde, director gerente de la división de diagnóstico de Abbott Iberia. “Estamos orgullosos de facilitar nuestras pruebas para la detección de anticuerpos de manera inmediata puesto que dichas pruebas nos ayudarán a conocer quién ha tenido el virus, lo que nos dará una mayor confianza a medida que retomemos nuestras vidas”, añade.

La filial española de Abbott llevó a cabo una ampliación de capital a principios de año de 127,29 millones de euros a través de la sociedad Abbott Proucts Spain, con un resultante suscrito de 145,8 millones de euros, según la información adelantada por PlantaDoce.